
Gemeinsames Nachbarschaftscafé entwickelt



Die Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG (LBG) und die Stadt Kornwestheim bieten gemeinsam ein Nachbarschaftscafé im Bewohner- und Familienzentrum (BFZ) in der Weststadt an. Oberbürgermeisterin Ursula Keck und die beiden Vorstände der LBG, Josef Vogel und Mathias Friko, haben einen entsprechenden Kooperationsvertrag unterschrieben. „Wir freuen uns sehr, nun gemeinsam mit der LBG dieses Angebot verwirklichen zu können“, sagte Oberbürgermeisterin Keck. Das Café startet an jedem zweiten Don-

nerstag jeweils von 10 bis 12 Uhr. Zum Auftakt gab es im Juni einen Sommerbrunch.

„Gemeinsames Anliegen von Stadt und LBG ist es, das Quartier qualitativ weiterzuentwickeln und die bereits bestehenden Nachbarschaftsnetzwerke zu stärken“, sagte Keck. „Das Nachbarschaftscafé im BFZ ist daher als Raum der Begegnung für die Bewohner der Weststadt zu sehen“, ergänzen die LBG-Vorstände Vogel und Friko. „Wir möchten unseren Mitgliedern und Mietern von der LBG eine gute Betreuung bieten, die Zufriedenheit weiter fördern und den Austausch der Nachbarn untereinander stärken. Die Besucher unseres gemeinsamen Nachbarschaftscafés haben die Möglichkeit, das Angebot eigenverantwortlich mitzugestalten und sich dort ehrenamtlich zu engagieren“, so die Vorstände. Die Teams von LBG und BFZ gestalten das Café gemeinsam.